
Pourquoi je n’ai pas signé la charte du collectif anti-L.G.V. ? 

    La radicalisation du collectif et l’inflexibilité de sa charte engagent 

ses signataires sur un terrain qui me semble dangereux notamment 

lorsque l’association nous oblige à la soutenir dans toutes ses actions 

en justice sans savoir lesquelles. Je ne veux fermer aucune porte et 

surtout ne pas rompre la communication avec R.F.F. et tous les 

interlocuteurs de ce projet pour rester le plus informé possible. Je 

veux tendre l’oreille et garder l’œil ouvert. Je suis contre la 
L.G.V. 

Pour pouvoir répondre NON, encore faut-il écouter la question… 

C’est pour tout cela que je n’ai pas signé la Charte. 

S .Chiapello 
 


